



Patentierung von Ingenieur-Geometern 2022

Aufgrund der bestandenen praktischen Prüfungen in Magglingen wird den nach genannten Personen die Urkunde als Patentierte Ingenieur-Geometerin resp. Patentierter Ingenieur-Geometer überreicht:

Bigler Mathias, Spiez
Brand Philippe, Gstaad
Hamel Loïck, Gland
Hämmerli Sébastien Stéphane, Forel (Lavaux)
Lehmann Matteo, Lugano
Lerch Thomas, Lostorf
Marchand Jean-Rémy, Vallorbe
Martinoni Michele, Tenero - Contra
Stirnemann Simone, Rotkreuz

8. November 2022

Eidgenössische Kommission
für Ingenieur-Geometerinnen und -Geometer
Der Präsident: Georges Caviezel

